


OPINIÓN


RED COMPARTIDA

UNA BRONCA EN EL SENADO, LA CLAUSURA ENTRE GOLPES Y MANOTAZOS

Lo que ocurrió en la Comisión Permanente es un ejemplo del ambiente de crispación que permea en todo el país. Las cosas esta vez llegaron a los golpes y fueron transmitidos en directo por el Canal del Congreso que no supo si tenía que cortar la transmisión o seguirle y optó por un punto medio, el presentador medio despidió la emisión mientras a sus espaldas el zipizape estaba en vivo y a todo color. Si bien es cierto que la violencia siempre es condenable, de quien sea, hay que recordar también que el senador Gerardo Fernández Noroña es un ejemplo de las malas prácticas parlamentarias y de la cerrazón de los duros de la 4T. Es la viva cara de la derrota de la política. El líder del PRI, Alejandro Moreno, seguramente pagará las consecuencias de los golpes que le propinó a Fernández Noroña, pero aunque en los hechos le asiste la razón al reclamar que se rompió el acuerdo de que los grupos parlamentarios dieran un posicionamiento, también es cierto que ya se llegó lejos, muy lejos, con los ataques a Lilly Téllez, comprometiendo inclusive su seguridad física al calificarla de traidora. Finalmente, más allá de las explicaciones posteriores, los vendajes, las amenazas y las denuncias en el fondo del asunto es que Fernández Noroña lleva meses provocando, es su estilo de hacer política. Lo de ayer fue ya la consecuencia de las majaderías cotidianas del presidente del senado y respondió Alito... como Alito.

Pues llegó el cartero sobre lo comentado aquí de las cuotas y modelos de negocios hechos por la 4T con los empresarios proveedores del gobierno y fue para explicarnos lo que está pasando en el Estado de México en donde la cuota de corrupción ya no es del 10%, ni de 20, allá llegó al 30% sobre cada contrato. Los empresarios lo saben, lo callan y lo pagan. Por cierto, a dos años de gobierno, la maestra Delfina Gómez no logra presumir una sola obra emblemática en los 125 municipios mexiquenses. La única referencia visible siguen siendo los caminos hacia el AIFA, infraestructura heredada.

Y que en este escenario, la pregunta que se repite en pasillos políticos y cafeterías empresariales es inevitable: ¿a dónde va el presupuesto del Estado de México, si no se ve en calles, hospitales ni escuelas?

La Asociación Sindical de Obreros y Empleados del Mantenimiento, Conservación, Limpieza, Seguridad y Servicios Similares y Conexos de la República Mexicana mantiene su compromiso de resguardar los derechos de los trabajadores de dichos sectores, entre las pruebas más recientes figuran las denuncias que implican a Arnot Seguridad Privada y Servicios Institucionales por su contratación para el aseo del IMSS-Bienestar. De acuerdo con los escritos hechos llegar tanto al Instituto, a cargo de Alejandro Svarch, como a la dirección de Incorporación y Recaudación del IMSS, en manos de Luisa Obrador Garrido, dicha empresa no afilió en tiempo y forma al 92% de la plantilla contratada para nueve entidades del país; pero eso no es todo, ya que la compañía formaría equipo con Servicios Integrales Retimar, Aseo Privado Institucional, Limpieza Jored y Lamap, para dejar de lado sus obligaciones obrero-patronales.

¿Listos para el caos del próximo lunes en las calles de la CDMX? Nos dicen que los tiempos para el bacheo no fue el suficiente como para que las calles estén completamente arregladas y no haya contratiempos en el regreso a clases. De hecho, nos informan que distintos sectores de la policía estarán un poco más atentos de lo normal, ya que se esperan aglomeraciones y tráfico, siempre y cuando las lluvias den un respiro, porque si los aguaceros nocturnos siguen el próximo lunes más vale salir con tiempo. El gobierno capitalino se dice listo para el regreso a clases ¿Será?

PD: El diputado Ricardo Montreal informó que el próximo domingo se instalará la nueva Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y que el lunes, en la que será la primera sesión ordinaria, se dará publicidad al dictamen en materia de extorsión